

Herren 2. Kreisklasse (4er) Gr. 1

TTC 1968 Oberbrechen V : TuS 1910 Ahausen
Dienstag, 30.01.2024, 20:15 Uhr

Schneider, Roth, Flach und Schiell bleiben gegen den TuS 1910 Ahausen ungeschlagen

Im verlegten Spiel der Herren 2. Kreisklasse (4er) Gr. 1 traf der TTC 1968 Oberbrechen V am Dienstag, den 30. Januar im 11. Saisonspiel auf den TuS 1910 Ahausen. Die Gastgeber behielten bei ihrem 10:0-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 30:11 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Auffällig war, dass der TuS 1910 Ahausen diese Partie mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Los ging es mit den Doppeln. Bis in den letzten Durchgang ging das Doppel zwischen Schneider / Roth und Grün / Graf, das Schneider / Roth letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnten. Glücklicherweise über ihren Fünf-Satz-Sieg gegen Schröder / Schröder waren wenig später die Gastgeber Flach / Schiell. Nach den anfänglichen Partien gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 an den Tisch. Martin Flach wehrte eine 1:0 Satzführung von Holger Grün ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Christian Schneider holte mit einem 3:1 gegen Michael Schröder einen Punkt für sein Team. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:0 an der Reihe. Beim 3:0-Erfolg gelang es Markus Roth die Gastspielerin Nicole Schröder in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Das Einzel zwischen Matthias Schiell und Robin Graf endete mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Damit war der Sieg für die Heimmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:0. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Michael Schröder war derweil der Gastgeber Martin Flach, galt die Partie doch im Vorfeld auf dem Papier als sehr ausgeglichen. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Einen Sieg fuhr daraufhin Christian Schneider beim 11:8, 11:6, 7:11, 11:2 gegen Holger Grün ein. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Seit Beginn der Serie hat Grün damit nun 7 Siege bei gleichzeitig 11 Niederlagen zu verzeichnen. Keine Chancen ließ Markus Roth beim 3:0 seinem Gegner Robin Graf. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Roth nun bei 10:6. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 9:0. Ausreichend spielerische Mittel hatte daraufhin Matthias Schiell letztlich an der Hand, um sich gegen Nicole Schröder durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Schiell nun bei 5:15. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TTC 1968 Oberbrechen V nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den VfL 01/20 Eschhofen II am 09.02.2024 möglichst erneut positiv zu gestalten. Das Team des TuS 1910 Ahausen wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 06.02.2024 gegen den TV "Frisch auf" Erbach II erneut versuchen, erfolgreich zu sein.

Statistik:

TTC 1968 Oberbrechen V

Doppel: Schneider / Roth 1:0, Flach / Schiell 1:0

Einzel: M. Flach 2:0, C. Schneider 2:0, M. Roth 2:0, M. Schiell 2:0

TuS 1910 Ahausen

Doppel: Grün / Graf 0:1, Schröder / Schröder 0:1

Einzel: M. Schröder 0:2, H. Grün 0:2, R. Graf 0:2, N. Schröder 0:2